



TIMBER PROTOTYPE, MÜNSTER

Bauherr Client

msa.münster school of architecture, Münster

Architektur Architecture

Studierende der Münster School of Architecture, V.-Prof. Hans Drexler, Dipl. Arch. ETH, M. Arch

Realisierungsdatum Year of realisation

2014

Produkte Products

RIM R 36 LED.next, MODUL Q 36 AQUA LED.next, MODUL Q 49 AQUA LED.next, MODUL Q 36 TT LED.next, Lady Jane Stehleuchte, Roxxane Home, Dish LED.next Pendelleuchte

Einsatzbereiche Fields of use

Wohnen, Entspannen, Außenraum

Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

Spannend wird es für Architekturstudenten, wenn das, was sie entworfen haben, auch gebaut wird. Studierende der Münster School of Architecture hatten nicht nur die Chance, eine hochdämmende und rückbaubare Massivholzkonstruktion für einen Wohnraum zu entwerfen. Sie haben den Prototypen auch im Maßstab 1:1 umgesetzt. Nimbus hat das Projekt unterstützt. Die komplette Beleuchtung wurde mit hocheffizienten LED-Leuchten von Nimbus realisiert: Modul Q Leuchten dienen etwa im Innen- und Außenraum der Allgemeinbeleuchtung und dreh- und schwenkbare Rim R 36 Deckenleuchten illuminieren die Wand im Wohnbereich.

It is exciting for architecture students to see their designs being built. Students from the Münster School of Architecture not only had the opportunity to design a highly insulating and dismantlable timber construction as a living space but they also realised the prototype on a scale of 1:1. Nimbus supported the project. The entire lighting was realised using highly efficient LED luminaires: for example, Modul Q luminaires were used for interior and exterior general lighting and rotating and tilting Rim R 36 ceiling luminaires illuminate the wall in the living area.

nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com